

Mardi 03 mars 2015, 11h



Hébergée au CBGP, une agence évalue les risques phytosanitaires vis-à-vis des arthropodes et des plantes invasives.

Par:

L'équipe ANSES à Montpellier

Le Laboratoire de la Santé des Végétaux (LSV) est l'une des 11 entités de l'Anses. Il intervient, pour les milieux cultivés et forestiers, sur les risques biologiques de la santé des végétaux, incluant les plantes invasives, la détection d'organismes génétiquement modifiés, les auxiliaires ainsi que la quarantaine des végétaux importés et introduits sous dérogation.

Il est laboratoire national de référence sur ces thématiques et anime un réseau de 21 laboratoires officiels. Il participe, dans son domaine d'intervention, à l'accomplissement des missions de référence, de recherche, de veille, d'épidémiologie et d'expertise scientifique et technique de l'Agence. Il est partie prenante dans le Réseau Français de la Santé des Végétaux et participe à de nombreux projets collaboratifs de recherche, de partenariat et de développement de méthodes au niveau européen et international.

Par ses activités d'analyses, de mise au point de méthodes, et d'expertise, l'unité apporte des éléments nécessaires à l'évaluation et à la gestion des risques dans ses domaines de compétences. L'unité assure une veille scientifique et fournit un appui technique aux autorités en charge de la gestion du risque phytosanitaire.

Notre intervention au séminaire permettra d'illustrer, par des exemples présentés par les différents agents, nos domaines d'activités respectifs.